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Я согласен с тобой полностью, если человек не задумывается и не ищет откуда он
и зачем родился, это бесполезно говорить. (Иоан.20:27-29 Потом говорит Фоме:
подай перст твой сюда и посмотри руки Мои; подай руку твою и вложи в ребра Мои; и не
будь неверующим, но верующим. Фома сказал Ему в ответ: Господь мой и Бог мой! Иисус
говорит ему: ты поверил, потому что увидел Меня; блаженны не  видевшие и
уверовавшие. Смотри для чего я это все пишу, весь внутренний закон получения света от
него. Что бы человек мог понять и иметь желание к познанию его.      Когда он
открывается, уже все уходит на другой план и нет ничего кроме него. Человек просто не
может видеть все, что не относиться к нему. Сразу открывается, кто действительно
выше всех и через которого все исходит. Когда он открылся мне, я был как Фома и тоже
сам хотел познать его и увидеть действительно своими глазами.Но когда он открылся и
я увидел действительно его в теле, все стало понятно и открыто. Но что я пережил,
какой стыд от его любви и заботы, и я практически  до этого ничего не говорил о нем. Я
горел как огонь от стыда и лежал и хотел провалится сквозь землю, а куда убежишь от
стыда, эта такая вещь, что от нее происходит падение на самое дно и там нет спасения.
Ну подожди, это мой сосуд, который он очистил, что бы поднять и он был чист, как то
место в которое был поднят. А что будит с сосудом который вообще не соответствует
ему и полностью противоположен, я даже не представляю, это очень и очень
страшно.Его кротость убьет все в человеке но в каких муках и вообще  как возможно это
выдержать вообще. Ты знаешь,  что в духовном мире нет времени и все изменения, это
только соответствия с самой вышей ступенью и человек должен соответствовать этому
месту точь в точь, чтобы прибывать там. Нет такого понятия, я рыжий, а буду сидеть с
черными. Если нет времени значит, как возможно подняться и измениться, когда ты
просто хочешь убежать от него. Потому что, не выдерживаешь, все что исходит от него,
просто душа не готова принять все что исходит от него, в заполненной любви. Смотри не
хочет человек нет проблем, все в его руках. А если хочет значит найдет все что
захочет.Всех Благ.
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